Los distintos caminos para ser primero - Levante de Castelló - 13/05/2015

Los distintos caminos para ser primero

Los posibles rivales del CD Castellón han mostrado diferentes sensaciones para proclamarse campeones de su grupo

IVÁN FERNÁNDEZ CASTELLÓ

■ Con el campeonato asegurado y a la espera de cumplir el trámite frente al Ribarroja, el Castellón ya espera rival para afrontar el play-off de ascenso. Pendientes de que se complete el cuadro de campeones con los primeros clasificados en el grupo castellanomanchego y balear, los albinegros ya conocen la mayoría de sus contrincantes que, a través de las cifras logradas esta campaña, se pueden dividir en varios grupos según su actuación en Liga.

Campeones autoritarios

Dentro de la terna de posibles rivales, los que más respeto generan son los grandes campeones, esos equipos que han mandado en su grupo con autoridad y que completan la Liga regular con unos registros envidiables. Es el caso de los equipos andaluces como el Linares Deportivo y el Algeciras, el Mérida AD extremeño y el Varea riojano. El más llamativo es el caso del Varea, un equipo que ha anotado esta campaña 121 tantos y que ha vencido 32 partidos de los 37 que ha disputado. Con 98 puntos y 26 tantos en contra, ha demostrado su poderío esta temporada.

Algo similar sucede con el conjunto pacense que sólo ha perdido dos partidos esta temporada y ha ganado 30 de los 37 jugados. 99 tantos a favor y sólo 19 en contra son las cifras del equipo de Ángel Luis Alcázar. Pero, también es cierto que, en el grupo riojano, Varea, SD Logroñés y Calahorra han superado los 90 puntos y, en el caso de los extremeños, el nivel de los rivales no es comparable al de los contrincantes valencianos. Por eso, dentro de estos equipos, Linares y Algeciras aparecen como principales rivales a evitar. Los



«Play-off» Selvas y Rubén Suárez piden el apoyo de la afición en la UJI

La campaña Volveremos, para animar a la afición a asistir al duelo del play-off de ascenso, cubrió ayer una nueva etapa con la instalación de varios vinilos pisables en el recinto de la Universitat Jaume I. El rector Vicent Climent, el presidente de la entidad albinegra, David Cruz, así como los jugadores Rubén Suárez y Javi Selvas participaron en el acto. Por su parte, la campaña de recogida de firmas para modificar los precios se alcanzó ayer las 1.200.

gaditanos, pertenecientes al grupo 10, han logrado 97 puntos en una competición en que ha tenido adversarios de nivel como el Gerena o clásicos de Segunda B como el Écija o el Ceuta. Algo similar sucede con el Linares. Los jienenses, que han llegado al final de la temporada con 85 puntos y sólo cuatro derrotas, han anotado 85 goles y aventajan, a falta de un partido, en 11 puntos al Atlético

Primeros en grupos exigentes

Todo apunta a que estos equipos serán rivales muy complicados. Se trata de conjuntos que han sido campeones en grupos de alto nivel competitivo, similar o superior al valenciano. Es el caso del Ascó, el Portugalete, el Rayo Majadahonda o el Pontevedra. Los números con los que estos equipos han quedado primeros de grupo son muy similares a los del Castellón, lo que denota la dificultad de sus contrincantes y un síntoma de la exigencia que supondrían en una eliminatoria a doble partido. Ninguno de los cuatro conjuntos ha anotado más de 70 tantos y tampoco ninguno ha recibido más de 30 goles en contra, un rendimiento similar al de los albinegros. Además, todos ellos, incluidos los orelluts, finalizarán la campaña con más de 70 puntos.

Armas de doble filo

Un extenso grupo de campeones se presentan como verdaderas armas de doble filo. Primeros en grupos en los que el nivel es inferior al valenciano, también es verdad que han certificado una notable campaña que obliga a la prudencia. Es el caso del Ebro aragonés, del Condal asturiano, del Laredo cántabro o del Peña Sport navarro. Se trata de conjuntos que han ganado sus grupos con más de 80 puntos, aunque con sensaciones distintas. En el caso del

Ebro o del Laredo, su capacidad goleadora ha marcado diferen-cias. Ambos han anotado más de 80 tantos. Por su parte, el Condal ha basado su fortaleza en su de-fensa. Sólo ha encajado 19 goles en 37 encuentros, lo que le ha permitido vencer 26 de sus duelos. Finalmente, el Peña Sport ha sabido maximizar el rendimiento de sus tantos. Con cifras similares de goles a la de grupos más exigentes, como el catalán o el vasco, ya que ha marcado 69 goles y ha recibido 29, ha llegado a la última jornada con 86 puntos.

Teóricas «cenicientas»

Sobre el papel, los equipos insulares y el Jumilla murciano se presentan como cenicientas. En el caso del grupo 13, el Jumilla se ha proclamado campeón con sólo 72 puntos tras 33 jornadas. Una cifra que se antoja baja en un grupo de poco nivel, donde el Jumilla sólo ha marcado 60 puntos a lo largo de esta campaña y ha perdido 5 encuentros, los mismos que el Castellón. Algo similar ocurre en Canarias, donde el Mensajero cerrará la temporada con 6 derrotas, sólo 59 goles a favor y 32 en contra. A falta de un encuentro, lleva 71 puntos. Aunque todavía se presenta más asequible el rival balear. Peña Deportiva, Formentera y Llosetense han alcanzado la jornada final en plena lucha por él título. El primero suma 72 puntos, sólo ha marcado 57 tantos y ha encajado 35. Además, ha encajado 7 derrotas. Cifras parecidas ha logrado el Llosetense, que solo ha vencido 19 partidos, dos menos que el Peña Deportiva, y ha sufrido 6 derrotas. Aunque el caso más sorprendente es el del Formentera. Para lograr sus 70 puntos, sólo ha marcado 38 goles, mientras que sólo ha recibido 12.